



04.10.2021 - 08:57 Uhr

Noch 47 Tage bis zur Eröffnung der Wellness-Therme FORTYSEVEN



Heute in genau 47 Tagen ist endlich soweit: Nach über drei Jahren Bauzeit öffnet im Badener Bäderquartier die Wellness-Therme FORTYSEVEN ihre Tore. Gefeiert wird der Beginn einer neuen Ära für die Jahrtausende alte Bädertradition der Stadt Baden gemeinsam mit der Bevölkerung mit einem Tag der offenen Tür am Samstag, 20. November 2021.

Zum Start des 47 Tage-Countdowns gibt die Wellness-Therme auf fortyseven.ch detaillierte Informationen rund ums Angebot und die Preise bekannt. So wird neben der Thermen- und Saunalandschaft sowie den Gastronomiebetrieben auch die einzigartige audiovisuelle Erlebniswelt «Kosmos» künftig für entspannte Gäste sorgen.

Welche weiteren Highlights die vom Schweizer Stararchitekten Mario Botta gebaute Wellness-Therme ab November anbieten wird, sowie alle Details zur geplanten Eröffnung, finden Sie in der Medienmitteilung anbei. Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Sollten Sie Fragen rund um die neue Wellness-Therme oder Interview-Wünsche haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Akkreditierungen für den Medienanlass am Donnerstag, 18. November 2021 um 10.00 Uhr nehmen wir ebenfalls gerne per Rückmail entgegen.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Wellness-Therme FORTYSEVEN

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direkt +41 56 544 61 64
celine@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Erö~VEN 04.10.2021.docx](#)

Medieninhalte



•FORTYSEVEN

WELLNESS-THERME BADEN



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100878679> abgerufen werden.